

令和5年12月分（4件）

【子育て】

内容	<p>館山市って子供が楽しいと思える施設、公園等何もありますね。温水プールさえ閉鎖。次に建てる予定は無し。本当に何も無い。つまらない。もっと住んで暮らして楽しいと思える館山市にする気は無いんですか？色んな所に行くのはいいですが、もっと目を向けるべき所は近くにありませんか？子供がいての未来じゃないですか？</p>
	【R5.12.4 受理】
回答	<p>この度は「市長への手紙」をいただきありがとうございます。</p> <p>館山市が設置している子育て支援の施設には、屋根付き公園として平成21年のオープン以来、延べ35万人を超える子育て世帯の皆様にご利用いただいている「館山市元気な広場」があります。</p> <p>0歳から未就学児までの小さなお子さんの遊び場であるため、全面クッションフロア仕様（床暖房）で小さなお子さんが思い切り走りまわることができる十分な広さがあります。</p> <p>子育て親子が楽しめる様々なイベントも開催しており、交流の場としても好評をいただいております。</p> <p>城山公園や北条中央公園には、芝生広場のほか木製複合遊具やブランコ、すべり台などを設置しています。</p> <p>また、千葉県立館山運動公園にも、子どもたちが遊べる遊具が取り揃えられています。</p> <p>子どもたちはもちろんのこと、様々な世代の方に御利用いただく施設として、できる限り公園施設の充実に取り組んでいるところです。</p> <p>館山市は、「誰もが住んでいてよかったと思えるまち」を目指して日々取り組んでいます。</p> <p>今後も、未来を担う子どもたちが楽しく遊べ、保護者が安心して子どもを遊ばせることができる環境の充実に取り組んでまいります。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>
	【R5.12.15 回答】

【市議会議員の定員】

内容	<p>館山市は少子高齢化が進み、税収も市民も減少しています。</p> <p>なのに、市議会議員が18人もいるのは多すぎませんか？</p> <p>議員の歳費を、民間の館山活性化に動いている若い人達に振り向けたら、有効な税金の使い方になると思うのですが。</p>
	【R5.12.11 受理】
回答	<p>この度は「市長への手紙」をいただきありがとうございます。</p> <p>市議会議員の定数の見直しについては、市議会が主体となり行っております。</p> <p>今回、いただいたご意見につきましては、市議会へお伝えいたします。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>
	【R5.12.15 回答】

【保育園の利用について】

内容	<p>私は2歳児の子を持つ親です。</p> <p>この度2人目を授かり、来年産まれる予定です。</p> <p>今後の子育てについて考えている中で、館山市の保育園の利用について情報収集をしていたところ、保育園の無償化になる満3歳児であっても2人目が産まれたら退園させられるとの事でした。</p> <p>こども課に相談しても「規則ですから」としかお答えしていただかず、その中で以下のような疑問がありお答えいただきたいです。</p> <p>1.ここ最近の極端な少子化が進む中、近隣の市では満3歳児であれば退園させられる事</p>
----	---

	<p>はない中で館山市は退園させられること。</p> <p>2. 待機児童がゼロという中でなぜ館山市だけは対応していただけないのかということ。</p> <p>3. 2人目、3人目を検討する中で、少なくとも私たちのように弊害になっている状況があることについてどう思われるか。</p> <p>4. こども課にそういった声が上がっていることを把握されているのか。</p> <p>5. 以前(15年くらい前?)は館山市も退園させられることは無かったが子供が多い時にこの制限ができたのち、子供が少なくなっても未だに制限が緩和されていないということ。</p> <p>今後、第3子も視野に入れて悩んでいる中、館山市内での子育てについて市ではどう取り組むのか教えていただきたいです。</p> <p style="text-align: right;">【R5.12.19 受理】</p>
<p>回答</p>	<p>お手紙拝見させていただきました。</p> <p>お問合せいただいた件に対し、丁寧な説明ができなかったことを、深くお詫び申し上げます。</p> <p>ご質問いただきました点につきまして、回答させていただきます。</p> <p>現在の制度は保育園等を利用している園児について、保護者がある下のお子さんを出産する場合は、出産月の翌2か月まで継続して利用できます。育児休業を取得する場合は、出産後に提出していただく就労証明書で「出産後6か月以内に職場復帰をすること」が確認でき、下のお子さんの保育施設入所の申出がありますと、職場復帰までの6か月は継続して利用できます。</p> <p>周辺の市町について、3歳児以上の場合は継続利用が可能となっておりますが、3歳児未満の場合は出産月の翌2か月で退所となります。一方、館山市は、どの年齢でも6か月までは継続利用が可能となっております。</p> <p>同様のご意見がこども課に寄せられていることは把握しており、令和5年12月議会でも取り上げられたところですが、「保育園等に入所できないと困る」というお問合せはそれ以上にいただいています。</p> <p>館山市では、4月時点では待機児童はいないものの、年度の後半になると保育園等への入所を希望しても入所できないお子さんが発生するため、6か月を超える育児休業を取得される場合には一旦退所していただき、保育がより必要なお子さんが入所できる仕組みとさせていただきます。</p> <p>年度途中のお子さんの受入れ態勢の整備が必要とされる場所ですが、現在の保育園等の状況は、退職などにより年度途中で保育士が不足することが少なくないこと、保育士の余剰が全くないこと、保育士の会計年度任用職員の登録がほぼないことなど、不足の際は保育士の負担が大きくなっています。保育士の確保に努めることで、保育制度の拡充を行ってまいりますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。</p> <p>育児休業中の園児の継続利用期間の延長は保護者の育児負担の軽減には重要なものと認識しております。</p> <p>市内の保育施設においては、令和6年4月から私立幼稚園が認定こども園へ移行を予定し、また、令和7年4月には公私連携幼保連携型認定こども園が新たに開設される予定であり、市としては、今後の子供の数や保育士数、保育施設への入所希望数を考慮した上で、継続利用期間の延長についても、子育て環境の充実の一つとして検討できればと考えます。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p> <p style="text-align: right;">【R5.12.25 回答】</p>

【たてやまからのライブ映像が常にボケています。】

<p>内容</p>	<p>市外の方も利用され、館山から富士山、風景をネットで見ている方も多いと思います。私も富士山が見えるか利用させて頂いていますが、殆どピントがボケており館山市の</p>
------------------	--

	<p>イメージも良くないと思っています。担当の方には映像の確認、調整をお願い致します。</p> <p style="text-align: right;">【R5. 12. 19 受理】</p>
<p>回答</p>	<p>この度は「市長への手紙」をいただきありがとうございます。</p> <p>現在“渚の駅”たてやまに設置しているライブカメラにつきましては、ご指摘いただきましたとおり、ピントが合っていない等の不具合が多く生じております。</p> <p>現状では、不具合が生じた際に、担当部署（観光みなど課）の職員が機器を再起動し、画像の状況の改善を図る対応をとっています。</p> <p>館山夕日栈橋をはじめとする館山湾の風景、遠く富士山を望む景色を映しているこのライブ映像は、館山市の大きな財産である「海」の魅力を広く伝える大切な手段と考えています。</p> <p>早速、担当部署に対し、配信状況の確認及び機器管理の徹底を指示したところですが、今後は機器の更新も含めた対応を検討していきます。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。</p> <p style="text-align: right;">【R5. 12. 25 回答】</p>